

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs

SOMMAIRE :—Les fêtes du troisième centenaire de l'établissement de la foi au Canada—La mort de S. G. Mgr Szeptychi, O.S.B.M.—La consécration au Sacré-Cœur—Feu le R. P. Jules Decorby, O.M.I.—Les développements de la paroisse Saint-Alphonse de Winnipeg—Les restes mortels de Dom Benoit—La plaie des mariages mixtes—Dans le sens de nos origines—L'influence de la Franc-Maçonnerie—A l'Académie Sainte-Marie—La médaille-scapulaire—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XV

1 NOVEMBRE 1916

No 21

LES FÊTES DU TROISIÈME CENTENAIRE DE L'ÉTABLISSEMENT DE LA FOI AU CANADA

Nos lecteurs ont déjà lu le compte rendu des belles fêtes qui ont marqué le troisième centenaire de l'établissement de la foi au Canada. Comme toujours Québec a fait royalement les choses. Un nouveau monument, don du clergé et des fidèles du pays, a été érigé en commémoration et en reconnaissance de l'ineffable bienfait apporté il y a trois siècles par les premiers missionnaires Récollets: Denys Jamet, Joseph Le Caron, Jean Dolbeau et Pacifique Duplessis.

Le cadre de notre revue ne nous permet même pas de résumer ce que l'art, la poésie et l'éloquence ont fait, dans les jours inoubliables des 16 et 17 octobre, pour faire revivre le grand événement et le glorifier d'une digne manière. Nous ne pouvons que glaner quelques épis de la moisson dorée épanouie sur le sol de Québec en cette circonstance. Puissent ces épis constituer la gerbe de la reconnaissance des églises de l'Ouest canadien, toutes filles de la glorieuse église mère de Québec et représentées à ces fêtes par deux de leurs pontifes, le métropolitain de l'église séculaire de Saint-Boniface et l'archevêque élu et consacré de la nouvelle église de Winnipeg.

ROME, FRANCE ET CANADA

A Sa Sainteté le Pape Benoît XV, Rome.

Les catholiques du Canada, fidèles et clergé, réunis à Québec pour y célébrer le troisième centenaire de l'établissement de la foi en